

Le vice-président bolivien affirme que le socialisme dépend de la classe ouvrière



La Paz, 19 août (RHC-PL)- Le vice-président bolivien Alvaro Garcia Linera a affirmé que le futur du socialisme dans le monde dépend de l'unité de la classe ouvrière.

Au cours de l'inauguration d'une bibliothèque publique dans le district minier de Huanuni, dans le département d'Oruro, Alvaro Garcia Linera a rappelé que c'est la classe ouvrière qui produit les richesses et qui permet d'améliorer les conditions de vie de la population.

Alvaro Garcia Linera, qui est par ailleurs président de l'Assemblée Législative Plurinationale de la Bolivie a souligné que la classe ouvrière est garante de la fraternité, de la solidarité et du bien-être de la nation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66220-le-vice-president-bolivien-affirme-que-le-socialisme-depend-de-la-classe-ouvriere>



Radio Habana Cuba